

Unimal Sembelih 8 Hewan Kurban di Masjid Sultan Malikussaleh



Universitas Malikussaleh menyembelih delapan hewan kurban untuk dibagikan kepada sejumlah pegawai honorer. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Reuleut - Universitas Malikussaleh (Unimal) merayakan Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah dengan mengadakan penyembelihan hewan kurban di lingkungan kampus. Kegiatan yang berlangsung pada Selasa, (18/6/2024) ini diselenggarakan di Masjid Sultan Malikussaleh, kampus Reuleut, Aceh Utara.

Sebanyak delapan hewan kurban yang terdiri dari lima ekor sapi dan tiga ekor kambing disembelih dalam acara tersebut. Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya universitas untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepedulian sosial di kalangan sivitas akademika Unimal.

"Daging kurban tersebut dibagikan kepada Tenaga Kependidikan (Tendik) yang honorer, dosen non ASN, Satpam, land clearing, dan cleaning service," kata Prof Herman.

Acara penyembelihan hewan kurban ini dihadiri oleh segenap pimpinan universitas, dosen, staf, dan mahasiswa yang ikut membantu mengantongi daging kurban yang diagaikan tersebut.

"Universitas Malikussaleh setiap tahunnya rutin mengadakan kegiatan penyembelihan hewan kurban di kampus dan membagikan hewan kurban kepada gampong lingkungan kampus. Hewan kurban tersebut berasal dari sivitas akademika yang berkorban di kampus dan juga mitra perusahaan yang mau berkorban di Unimal," ungkapnya.

Sebelumnya, Universitas Malikussaleh membagikan lembu kurban kepada tujuh gampong lingkaran kampus yang ada di Kota Lhokseumawe dan Kabupaten Aceh Utara, Minggu (16/6/2024).

Tujuh Gampong tersebut adalah Reuleut Barat, Reuleut Timur, Cot Keumuneng, Paya Gaboh, Blang Pulo, Padang Sakti, dan Uteunkot.

Penyaluran lembu kurban itu diserahkan langsung oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, yang turut disaksikan oleh Kepala Pusat Kajian Islam dan Adat Aceh, sekaligus Imam Besar Masjid Sultan Malikussaleh, Tgk Zarkasyi, Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari, Wakil rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan, Teuku kemal Fasya, dan pimpinan gampong masing-masing yang menerima sumbangan lembu Kurban tersebut yaitu, Geuchik, Imum Gampong, Tuha Peut, dan sejumlah aparat gampong lainnya.[tmi]

Baca: [Jelang Hari Raya Idul Adha, Unimal Bagikan Lembu Kurban Untuk Gampong Lingkar Kampus](#)

Tanggal: 19 June 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#),